



## ASSOCIACIÓ PROVINCIAL D'EMPRESES D'AUTOMOCIÓ .

Associació D'Automoció (CETRAA Lleida) celebra la Fiesta de la Automoció 2024

Se otorgaron los galardones Xavier Freixes Freixes a tres alumnos de Grado Superior de Automoció de la Escuela Pública de Lleida.

Nota de prensa - FIESTA DE LA AUTOMOCIÓ 2024

Más de 300 personas del sector de la automoció de la provincia de Lérida se reunieron el pasado 2 de junio para celebrar el 47º Aniversario de la Asociación. Se trata de un encuentro muy especial, donde participan todas las comarcas de la zona.

La jornada comenzó en "La Seu Vella de Lleida" conocida también como "el Castillo de Lleida". En la visita, además de la arquitectura, escultura y pintura, se pudieron descubrir contenidos que no se ven a primera vista, símbolos en sus formas geométricas, alquerques... y para finalizar la visita cultural hubo un recorrido por la obra más representativa de la arquitectura civil románica en Lleida, "El Palacio de la Paeria y el Salón de Plenos". En él, se encuentra el retablo gótico de "La Verge dels Paers" y en sus sótanos los restos del antiguo puerto andalusí y la prisión. La comida de hermandad y la fiesta se organizó en la Finca Prats de Lleida.

Finca Prats, fue el escenario de la entrega de los galardones "Xavier Freixes Freixes", con los que la asociación pretende ensalzar los valores de esfuerzo, trabajo, altruismo, y la sensibilidad especial hacia la formación de la automoció que caracterizaba al que fue presidente de Associació D'Automoció. Poniendo en valor la figura del profesional del taller con el fin de que las nuevas generaciones tomen consciencia y tengan un abanico de oportunidades mayor, representantes de la asociación y de FECATRA (Federación Catalana de Talleres) entregaron los galardones a los alumnos de Grado Superior de Automoció de la Escuela Pública IES Caparrella de Lleida. La selección de los premiados se realizó valorando diferentes aspectos, como el progreso de su expediente académico durante el ciclo formativo, las prácticas en las empresas, la actitud, la aptitud y la vinculación al sector.

Este año los 3 alumnos fueron premiados con la misma categoría, que consiste en un importe económico, un curso de automoció y un diploma acreditativo.

Los premiados de la edición 2024 han sido:

- ✓ Soufiane Mengar
- ✓ Mustapha Bousiyd
- ✓ Santiago Catama

La entrega de los premios estuvo a cargo del presidente de FECATRA y Gremio de Talleres de Barcelona, D. Celso Besolí; el presidente de CORVE de Girona, D. Jordi Solà; el Director de los Servicios Territoriales de Educación de Lleida, D. Claudi Vidal; el Director del IES Caparrella, D. Emili Grau y, el Presidente de la Associació d'Automoció, D. Mario Pinilla.

Estuvieron presentes, entre otros, los representantes de la Confederación Española de Talleres (CETRAA), de la Federación Catalana de Talleres (FECATRA), de la Patronal Catalana de de la Distribució d'Automoció (FECAVEM), presidentes de la Cámara de Comercio de Lleida, Femel, Coell, Corve de Girona, Gremio de Talleres de Barcelona, Gremio del Motor, Atarvez de Zaragoza,



## ASSOCIACIÓ PROVINCIAL D'EMPRESES D'AUTOMOCIÓ .

Gremio de Taller, Agencia Catalana de Consumo, Asociación de Peritos, director de Servicios Territoriales de Educación, director IES Caparrella.

En reconocimiento a los 25 años como miembros activos de la Asociación, en el acto también se hizo entrega de insignias y títulos a diferentes empresas.

“Una vez más, la jornada fue un éxito; hemos implicado a los asociados en actos lúdicos y culturales, y se ha puesto de manifiesto la armonía y el compañerismo del sector, que es una de las finalidades de la Asociación Provincial de Empresas de Automoción” ha declarado Mario Pinilla.